

# COSTA RICA Pura Vida

Salida especial en grupo



Entre el Mar Caribe y el Océano Pacífico, se encuentra Costa Rica, un edén elegido por la naturaleza para mostrarse con todo su esplendor. Los amables costarricenses acogen al viajero con amabilidad y cariño. Al llegar al país conviene estar preparado, los parajes naturales, la impresionante fauna y flora, cortan la respiración.

Los costarricense cuidan, y mucho, sus parques y reservas naturales, preservando la fascinante variedad de árboles, plantas y animales. Costa Rica ofrece sus bellas playas, de arenas blancas y aguas transparentes, para disfrutar del paraíso.

Costa Rica es un país para disfrutar de la naturaleza, para andar entre los monos, perezosos, caimanes y tortugas marinas. Para buscar los cientos de aves que se esconden entre la espesa vegetación y, con un poco más de suerte, incluso algún caimán, tapires o águilas arpías. Todavía hoy se sigue investigando sobre las especies de insectos, mariposas y aves que se han encontrado. Los proyectos de voluntariado e investigaciones internacionales se encuentran en todos los parques y rincones del país. Gracias a ellos se cuidan las decenas de especies que están en peligro de extinción, como la iguana.

#### **ITINERARIO:**

#### 24 marzo: Vuelo ciudad de origen - San Jose.

Salida en vuelo directo vía/desde Madrid con destino a Costa Rica. Recibimiento en el aeropuerto Internacional Juan Santa María y traslado al hotel. Alojamiento.



# 25 marzo: San Jose, visitas una finca productora de Café, volcán Poas y Catarata de la Paz.

Desayuno y días de visitas. Nuestro primer destino es una plantación de café, donde nos enseñarán todo sobre las antiguas técnicas de producción de algunos de los mejores cafés de Costa Rica y del mundo.

Continuaremos hacia el PN del Volcán Poás, donde comienza un hermoso paisaje en un bosque nuboso. Ya en el cráter, de más de un kilómetro y medio de diámetro y 450 metros de profundidad, nos asomaremos para contemplar su actividad volcánica secundaria, este volcán entró en erupción por última vez en 2017.

Después, continuaremos hasta los Jardines de la Cascada de La Paz donde disfrutaremos de un almuerzo de platos tradicionales costarricenses. Después de comer, visitaremos los caudalosos ríos blancos, las espectaculares cascadas, las aves, las mariposas, los monos y los colibríes antes de regresar a San José. Alojamiento en San José. Desayuno y almuerzo.

#### 26 marzo: San José – Tortuguero.

Salimos temprano hacia Tortuguero por plantaciones de bananos para llegar al muelle de Caño blanco donde abordaremos una lancha que nos deslizará por los

canales naturales y ríos de lo que se conoce como el "Amazonía costarricense", hasta llegar al lodge donde nos hospedaremos en pensión completa.

Por la tarde haremos una excursión al pueblo de Tortuguero y comprobaremos los esfuerzos que se están haciendo por la conservación de las tortugas verdes. Las tortugas carey desovan de Julio a Octubre; las baulas de febrero a julio, con mayor frecuencia durante abril y mayo, y las verdes de julio a octubre, con mayor intensidad en agosto.

Alojamiento en el PN de Tortuguero. Pensión completa.



#### 27 marzo: Tortuguero.

Por la mañana haremos un safari en bote por los canales del parque. Durante el trayecto podremos admirar la increíble vegetación de bosque tropical lluvioso y



animales como monos aulladores y cariblancos, iguanas, perezosos, tucanes, caimanes, cocodrilos y una infinidad de aves acuáticas.

Después tenemos una excursión por los senderos del hotel con un guía naturalista que nos sabrá explicar sobre la historia natural de las especies más representativas del bosque.

Alojamiento en el PN de Tortuguero. Pensión Completa.

#### 28 marzo: Tortuguero - Puerto Viejo de Limón.

Después del desayuno zarparemos hacia el Muelle de la Pavona donde pondremos rumbo a la costa del Caribe Sur. Puerto Viejo es un enclave pesquero

que hoy se ha convertido en un atractivo lugar turístico salpicado de pequeños bares con agradables terrazas, restaurantes y tenderetes de artesanía, que llaman a pasear por sus calles, con cálida brisa y música jamaicana de fondo.

Este es un lugar peculiar, diferente al resto del país, con una población multirracial, donde predomina la población afro caribeña de origen jamaicano que sigue mantaniando, en gran parte, sus tradicio

que sigue manteniendo, en gran parte, sus tradiciones y ritmos... Alojamiento en Puerto Viejo.

Desayuno y cena.



#### 29 marzo: Puerto Viejo, visita al Refugio Nacional Manzanillo.

Por la mañana visitaremos el Refugio Nacional de vida silvestre Gandoca-Manzanillo, que constituye una de las áreas de mayor belleza escénica del país, siendo exponentes de la típica vegetación de esta región. El principal atractivo lo integran sus playas de arena de distintos colores, sus miles de cocoteros y un tranquilo mar, poco profundo y claro, con arrecifes cercanos a la costa. Un tupido bosque tropical, rico en palmas, manglares y zonas húmedas, con la típica vegetación litoral abundante de cocoteros. El lugar es albergue y refugio de una variada fauna, con pequeños mamíferos, especialmente de los atrevidos monos carablanca, fácilmente visibles, y que incluso llegan a acercarse simpáticamente a los visitantes, así como diversos tipos de aves en las áreas pantanosas y en los manglares.

Alojamiento Puerto Viejo. Desayuno.

#### 30 marzo: Puerto Viejo de Limón – Arenal.

Desayuno y salida hacia el Volcán Arenal. Aquí se encuentra la población de La Fortuna, una ciudad inicialmente agrícola y que hoy, se ha desarrollado ofreciendo una variedad de pequeños comercios y restaurantes, donde se puede saborear la excelente carne de vacuno de esta región, así como pizzerías y

restaurantes con cocina típica e internacional. Hoy el viaje será largo (unas 5 horas) pero después de acomodarnos en el hotel, iremos a visitar las aguas termales de alguno de los balnearios de la zona, con piscinas de diferentes temperaturas, gigantescos jacuzzis rodeados de plantas tropicales y cascadas, para relajarnos después de las horas de viaje.



Alojamiento en Arenal. Desayuno.

#### 31 marzo: Actividades en Volcán Arenal.

Por la mañana excursión por los senderos que recorren las coladas en las faldas del volcán Arenal.



Y por la tarde, visitaremos la selva primaria de la reserva de los puentes colgantes, para recorrer sus senderos y observar desde una perspectiva diferente la naturaleza de este ecosistema tropical. Excelente vistas del volcán y un cómodo sendero atravesado por los puentes nos permitirán disfrutar de una tarde magnifica.

Alojamiento en Arenal. Desayuno.

#### 1 abril: Actividades opcionales en Volcán Arenal

Día libre para realizar alguna de las actividades que ofrecen en la zona, como el rafting, las tirolinas, el cañonig, recorridos a caballo o quad.

Para el que desee algo más tranquilo, también se puede optar por otras actividades como... excursión para ver perezosos, volver a relajarte en aguas termales o incluso simplemente pasear por Fortuna.

Alojamiento en Arenal. Desayuno.

Alojamienio en Arenai. Desayuni

#### 2 abril: Arenal – Tamarindo.

Desayuno y ponemos rumbo a la provincia de Guanacaste, cuna de la cultura popular de Costa Rica. Sus tradicionales bailes populares y su gastronomía forman parte de la identidad del todo el país. Es una de las playas más amigable de la zona, para dar grandes paseos, aprender



surf en sus estupendas olas o hacer alguna actividad acuática más especial como navegar en Catamarán, buceos o pesca deportiva (actividades no incluidas). Y por supuesto, una gran oferta de magníficos restaurantes en el pueblo de Tamarindo.

Alojamiento en Tamarindo. Desayuno.

#### 3 y 4 abril: Tamarindo.

Días libres para disfrutar de la playa o de alguna de las actividades opcionales por la zona.

Alojamiento en Guanacaste. Desayuno.

## 5 abril: Tamarindo - San José - vuelo de regreso.

Tras el desayuno, podremos rumbo a la capital, hasta el aeropuerto de San José para coger el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

#### 6 abril: Llegada a ciudad de origen.

Fin de nuestros servicios.



#### FICHA TECNICA:

Fechas de salida: Del 24 de marzo al 6 de abril 2024

**Duración:** 14 días

Precio por persona: 4.173.-€ Precio por persona R.A: 3.923.-€

(Mínimo 10 personas / Máximo 16 personas)

Tasas aéreas con Iberia aprox. 370.-€ (a 29/12/23)

#### Suplementos por persona:

Habitación individual: 1.271.-€

Conexión desde Península y Baleares: 82.-€

Conexión desde Canarias: 137.-€

#### Precios válidos para la salida indicada.

#### **Puntos fuertes:**

- Descubre los Parques Nacionales más importantes con un guías especialistas.
- Días de descanso en la costa del Pacifico Costarricense.
- Salida especial exclusiva de La Agencia con plazas aéreas garantizadas
- Guía acompañante de La Agencia desde España a partir de 15 personas.

## HORARIOS DE VUELOS PREVISTOS (SUJETOS A POSIBLES CAMBIOS):

 IB6317
 24 marzo
 Madrid
 San Jose
 12.15 - 16.20

 IB6314
 5 abril
 San Jose
 Madrid
 16.15 - 10.45 (6 abril)

CiudadAlojamientoSan JoséHotel Park InnTortugueroLaguna Tortuguero LodgePuerto ViejoHotel CariblueArenalHotel Casa LunaPlaya TamarindoWynham Tamarindo

#### **INCLUYE:**

- Vuelos internacionales con Iberia desde Madrid directo en clase turista especial (conexiones desde otros puntos de península, baleares o canarias, bajo petición).
- Guía acompañante de La Agencia desde 15 personas.
- Guía naturalista en todo el recorrido
- Todos los transportes utilizados: lancha, microbús.

- Alojamiento en régimen de alojamiento y desayuno, salvo en Tortuguero que será pensión completa y una cena en Puerto viejo Limón.
- Visita a la plantación de café, entrada al P. Nacional Volcán Poas y visita Catarata de la Paz con almuerzo.
- Caminata guiada el pueblo de Tortuguero, safari en el parque nacional Tortuguero.
- Refugio de vida Silvestre Gandoca-Manzanillo y una cena en Hotel Cariblue.
- Caminata en las faldas del Volcán Arenal, caminata reserva Puentes Colgantes y entrada al Balneario de aguas termales.
- Seguro de viaje.

#### **NO INCLUYE:**

- Tasas aéreas aprox. con Iberia 370.-€ saliendo de Madrid (a 29/12/23). Estas corresponden a impuestos gubernamentales, tasas de seguridad, etc. No podemos conocer el importe exacto hasta el día que emitimos el billete.
- Almuerzos y cenas (excepto programas con Tortuguero).
- Bebidas en las comidas y cenas incluidas.
- Tours y excursiones opcionales.
- Cualquier gasto no incluido en el apartado anterior.

#### **CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:**

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 60 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida y las tasas aéreas que se abonarán a la emisión de los billetes).

#### FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

**Entidad: LA CAIXA** 

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

#### **NOTAS:**

#### Imprescindible a la hora de reservar.

Es imprescindible a la hora de reservar enviar por email el pasaporte escaneado o llevar el pasaporte a la agencia. Muchas compañías de transporte, de seguros, etc. solicitan estos datos a la hora de reservar por lo que hasta que no se los facilitemos no podemos garantizar que las reservas necesarias para su viaje se confirmen

#### Documentación.

Los ciudadanos con nacionalidad española no necesitan visado para estancias de hasta 90 días. Tomad nota que la validez de pasaporte debe ser superior a 6 meses desde que entras en el país

#### Compartir habitación.

En nuestras salidas propias en grupo damos la posibilidad a un pasajero/a que viaja solo/a a compartir habitación evitando así el desembolso del suplemento de habitación individual. Desde La Agencia garantizamos que se le respetará el precio en habitación doble y le asignaremos un compañero/a de habitación. Aquellos pasajeros que quieran viajar en habitación individual tendrán la posibilidad de solicitarla asumiendo dicho suplemento.

#### Notas generales.

Recomendamos llevar maleta blanda.

Desove de las tortugas: Las tortugas carey desovan de julio a octubre; las baulas de febrero a julio, con mayor frecuencia durante abril y mayo, y las verdes de julio a octubre, con mayor intensidad en agosto.

Para comer y cenar con unos 35\$ es suficiente por día.

#### Itinerario resumido:

24 marzo: Vuelo ciudad de origen - San Jose

25 marzo: San Jose, visitas una finca productora de Café, volcán Poas y

Catarata de la Paz

26 marzo: San José - Tortuguero

27 marzo: Tortuguero

28 marzo: Tortuguero - Puerto Viejo de Limón

29 marzo: Puerto Viejo, visita al Refugio Nacional Manzanillo

30 marzo: Puerto Viejo de Limón - Arenal 31 marzo: Actividades en Volcán Arenal

1 abril: Actividades opcionales en Volcán Arenal

2 abril: Arenal - Tamarindo

3 y 4 abril: Tamarindo

5 abril: Tamarindo - San José - vuelo de regreso

6 abril: Llegada a ciudad de origen.

#### **SEGUROS:**

• Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor. Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

MP 03-01-2024

#### **CANCELACIONES Y FORMAS DE PAGO ESPECIALES:**

Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje: La Agencia Organizadora informa al cliente antes de la inscripción que la oferta de éste Viaje ha sido contratada con los proveedores aceptando expresamente unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa.

El cual acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje.

Y que básicamente son las siguientes:

En el momento de la inscripción se realizará un pago del 40 % y el resto deberá pagarse en el momento de la emisión de la documentación (billetes de transporte, bonos de viaje, etc.). En temporada alta o debido a la celebración de eventos especiales, el proveedor puede solicitar un depósito para garantizar la reserva, de lo que se informará puntualmente a los clientes.

Si el cliente cancelase una vez confirmada la salida del viaje existen los siguientes gastos especiales:

- Si los billetes de avión estuvieran emitidos: 100% del importe de los mismos, tasas incluidas, excepto que se especifique otra cosa.

Además de los gastos marcados en la ley de viaje combinado apartado 8 (Desistimiento del consumidor).

Estos gastos corresponden a los que la agencia organizadora tiene que hacer

frente por los compromisos adquiridos en éste viaje y que favorecen la singularidad del mismo.

Asimismo el cliente reconoce que ha sido informado sobre la posibilidad de contratar diferentes seguros de Viaje y Cancelación complementarios al Seguro Básico incluido en el precio del Viaje.

Habiendo recibido la información precontractual recogida en la presente ficha técnica, la he revisado y la entiendo y acepto sin reservas, a 04 de enero de 2024

Nombre y apellidos

DNI

Firma

# INFORMACIÓN Y RESERVA:





www.alventus.com alventus@alventus.com Teléfono 954 210 062

www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

# **NUESTRO GRUPO**















